

## 名取市産学官連携促進事業審査会会議録

### 1. 会議の年月日

令和4年5月31日（火） 午前8時50分から午前9時50分まで

### 2. 会議の場所

名取市役所 6階第1会議室

### 3. 出席委員

小島委員長、赤坂副委員長、小平委員、大久保委員、菊池委員

### 4. 会議に出席した者

我妻副市長（途中退席）

商工観光課 渡邊課長、阿部主幹兼商工振興・雇用促進係長、籠嶋主事

### 5. 開会時間

午前8時50分

### 6. 会議の概要

#### (1) 開会

本日の会議について、「名取市審議会等の会議の公開に関する要綱」に基づき公開しているが、傍聴者はいない旨を報告し、開会した。

#### (2) あいさつ（我妻副市長）

令和2年度より開始した産学官連携促進事業の今年度1回目の審査会となる。

今回は昨年度からの継続事業案件2件について審査を行っていただくこととなる。

本事業の活用により、市内産業の活性化や教育機関との交流や連携が広がることを期待しているので、ご審議の程よろしくお願ひしたい。

#### (3) 委員長及び副委員長の互選

「名取市産学官連携促進事業補助金交付要綱」第12条に基づき、我妻副市長を仮議長とし、小島委員長と赤坂副委員長を選出した。

#### (4) 協議

(ア)名取市産学官連携促進事業補助金交付申請書の審査等について

事務局より本日の審査方法及び審査ポイントについて説明し、審査項目毎に平均3点以上を事業採択要件とする旨提案し、了承された。

■ 「とびだせ！ 閑上しらすプロジェクト」(8時55分～9時20分)

有限会社まるしげ 渡部正守

尚綱学院大学(教育研究支援課) 佐々木真也、里見こずえ

申請者より申請資料に基づき、昨年度実施内容と今年度の計画内容について説明を行い、質疑応答を行った。

Q：今年度実施にあたって、市内シラス取扱業者への周知方法は。また、商標登録の検討は行っているのか。

A：シラスに携わる人になるべく多く使用してほしいと考えている。昨年度はコロナの影響で活動をPRする場を作れなかった。yuriage suns に伝えていく旗振り役をお願いし、町内会をはじめ、閑上小中学校の子供たちの人気も得たい。

商標登録は今後登録するつもりではいる。デザインやポーズなどの類似性などは確認済。管理は有限会社まるしげが行う予定で、なるべく多くの人に使ってほしい。

Q：今年度の達成目標として、どのあたりを対象にPRするのか。何をもちて知名度が上がったと確認するのか。

A：まずは市内での周知、認知度向上に取り組む。定量的な評価は難しいため、店舗内にPR資料を設置してもらいアンケートを実施したり、キャラクターのホームページなどPRコンテンツが作成できれば、そのサイト上でコメントを集めるなどを検討している。観光客に知ってもらうきっかけづくりなどを行い、定性的な評価となるが、学生が肌感覚を敏感にして閑上を実際に歩いて調査するなどしたい。

Q：今年度は制作物の作製も計画されているが、具体的なスケジュールは。

A：シラス漁シーズン前(6月中)に学生が閑上を実際に訪問し、夏休み中に具体的な方向性を決定したい。シラスの旬のシーズンと活動時期が同時期のため成果を今シーズンに間に合わせることは困難。実際に制作作業等は秋頃から冬にかけて実施となる見込み。

Q：他地域のキャラクターでも使われないことが多々あるが、本事業終了後の使い方や取り組みなどは検討しているか。

A：本事業終了後の資金については未定だが、この事業に興味があつて参画したいという学生からの問合せもあったことから、今後も後輩の学生に伝えて取り組みを続けていきたい。

■ 「きくらげに関する調査研究」(9時20分～9時40分)

東日本ハルカ株式会社 日浦 盛次

尚綱学院大学(教育研究支援課) 佐々木真也、里見こずえ

申請者より申請資料に基づき、昨年度実施内容と今年度の計画内容について説明を行い、質疑応答を行った。

Q：今年度の具体的なスケジュールは。

A：きくらげのシーズンは6月中旬か11月頃までのため、6月中旬頃に学生が栽培場を実際に訪問し、夏休み中イオンモールを活用しPR普及イベントを開催予定。

昨年度は成分分析等を校内のみで実施していたが、きくらげの研究結果によって大きな方向転換もあったため、今年度は外注も予定している。食味等の官能検査も実施したい。11月頃に中間報告を行い、方向性の再確認を行う。

(イ)審査結果取りまとめ

事務局より各事業者評価表の総括表を各委員に配布し、結果内容を読み上げ、2者とも全ての項目で平均3点以上となった旨報告を行った。

委員長より、審査結果に基づき2者とも採択することで全委員の了承を得た。

(5) 閉会

事務局より今後の手続きについて、本日の審査結果を市長に報告した後、速やかに補助金交付の可否を決定の上、市ホームページにも結果について掲載したい旨説明し、了承を得て審査会を終了した。